



1ère formation : Découverte du centre de secours de Pons et Parcours Sportif

publié le 16/03/2023

Lors de cette première formation, Les élèves de la section des cadet-te-s de la sécurité civile du collège de Pons ont pu découvrir et visiter le centre de secours de la ville de Pons. Le capitaine Bernier a fait découvrir aux cadet-te-s, les locaux, les différents véhicules de secours, le matériel et les équipements qu'utilisent les sapeurs-pompiers. Les cadet-te-s ont pu aussi se confronter à l'épreuve sportive que tous les pompiers doivent effectuer chaque année : le Parcours Sportif.

Portfolio



Document joint

 [img_0429](#) (QuickTime de 6 Mo)